

## Más de 800 personas disfrutaron con la Orquesta Juvenil de O'Higgins

Escrito por Gety Pavez Vidal

Jueves, 10 de Octubre de 2013 16:20 -

---



- La Orquesta Sinfónica Juvenil de O'Higgins se presentó este miércoles 9 de octubre en el Gimnasio de San Fernando. Más de 800 personas disfrutaron de la excelente interpretación de estos jóvenes músicos. Concluye así su segunda presentación y final de esta orquesta conformada por los mejores músicos regionales, pertenecientes a diversas orquesta locales. Los cerca de 63 músicos deleitaron al público San Fernandino, quienes respondieron con vítores y aplausos para estos jóvenes músicos.

En tanto la Municipalidad de San Fernando confirió un reconocimiento a la Orquesta, entregándole un Galvano al Director de la Orquesta, Sergio Alvarado.

Por su parte, Sergio Alvarado precisó que “me parece extraordinario hacer otro concierto con la Orquesta Regional dentro de la región y más aún en San Fernando que está creciendo mucho con la música y ojalá que la Orquesta Regional, el próximo año, pueda hacer más conciertos dentro de la región, porque le va a servir para su crecimiento musical.”

En tanto Juan Núñez Bravo, Director de la Casa de la Cultura de San Fernando, precisó que “hemos asistido a una jornada espectacular, lleno de música, de armonía, de compás y de ritmo.”

Los jóvenes ahora se concentrarán en lo que será su participación en el Segundo Encuentro Nacional de Orquestas Regionales, actividad que se realizará desde el 25 al 29 de octubre en la ciudad de Antofagasta.

“No estamos preparando para el segundo encuentro, donde formaremos

## **Más de 800 personas disfrutaron con la Orquesta Juvenil de O'Higgins**

Escrito por Gety Pavez Vidal

Jueves, 10 de Octubre de 2013 16:20 -

---

una gran orquesta y una serie de conciertos en comunas de la Segunda Región". Comentó el Director de la Orquesta de O'Higgins.

El objetivo de este encuentro es compartir y disfrutar de la música y una importante posibilidad de mostrar el talento de esto jóvenes.